

Liebe Bürgerinnen, Liebe Bürger,

der 28. September 2025 ist zurzeit ein heiß diskutierter Termin. Denn sehr wahrscheinlich wird an diesem Sonntag im kommenden Jahr die nächste Bundestagswahl stattfinden. Die Vorbereitungen dafür laufen in den CSU-Orts- und Kreisverbänden schon seit Anfang des Jahres und am letzten Freitag hatten wir die Delegiertenversammlung zur Bundestagswahl im kommenden Jahr.

Mein herzlicher Dank geht an alle Delegierten, die vor Ort gezeigt haben, wie wir in der CSU Demokratie leben. Nach Wahlen in den Ortsverbänden und Nominierungen der besonderen Delegierten in den Kreisverbänden haben 160 geladene Delegierte gemeinsam im Postkeller über den Kandidaten der CSU des Bundeswahlkreises Neustadt/WN, Tirschenreuth und Weiden entschieden.

Ich bedanke mich von ganzem Herzen für euer Vertrauen! 96 Prozent der anwesenden Delegierten haben mir mit Ihrer Wahl das Vertrauen ausgesprochen. Das ist ein Schulterschluss! Das ist genau die Gemeinsamkeit und Entschlossenheit bei uns in der CSU, die wir brauchen, um im kommenden Jahr miteinander erfolgreich zu sein. Der gemeinsame Abend, die ausgetauschten Worte, das „an einem Strang ziehen“ – all das hat Aufwind gegeben für den anstehenden Wahlkampf. Wir haben als CSU-Familie vom kleinsten Bub auf dem Arm der Mama bis zu unseren verdienten Senioren wiederum gezeigt: Wir sind die Volkspartei, auf die sich der Kern und die Masse unserer Gesellschaft verlassen kann. Wir müssen es schaffen, die Leute wieder zu erreichen und mitzunehmen und zeigen: eine erfolgreiche Zukunft hat unser Land nur mit der CSU.

Heute gilt es DANKE zu sagen! Danke für euer Vertrauen in den über 20 Jahren, die ich meiner Heimat nun schon im Deutschen Bundestag dienen darf. 2002 durfte ich das erste Mal in den Bundestag einziehen und ich verspreche euch volles Engagement auch für die kommende Legislatur. DANKE für den Zusammenhalt unserer CSU-Familie, DANKE für eure Unterstützung, DANKE für die guten Wünsche und Worte. Ich verspreche euch, ich werde auch weiterhin mit vollem Einsatz für unsere wunderschöne Heimat in Berlin kämpfen!

Bei allen Themen und Anliegen stehe ich euch jederzeit gerne zur Verfügung.

Herzliche Grüße

Albert Rupprecht



O zapft is! Gemütliches Zusammensein vor der Versammlung bei frischem Bier und Salzgebäck. Danke an Stadtrat Hans Forster fürs Zapfen!



Meinen Blick in die Zukunft habe ich in meiner Ansprache skizziert



Volles Haus im Postkellersaal Weiden! Danke an alle Delegierten!



Danke für das Vertrauen! Gratulationen von (vlnr) Stephan Gollwitzer - CSU-Kreisvorsitzender Weiden, BGM Bernd Sommer - CSU Fraktionsvorsitzender Kreistag TIR, Maria Sponsel – Stadträtin Weiden, Landrat Roland Grillmeier, Tina Zeitler – FU Kreisvorsitzende TIR, Landtagskollege Dr. Stephan Oetzinger, Andrea Lang – Stellv. CSU-Bezirksvorsitzende Oberpfalz, Albert Nickl – Stellv. Landrat NEW, CSU-Fraktionsvorsitzender Weiden Benjamin Zeitler und Landtagskollege Tobias Reiß



Auf geht's Weiden! Gemeinsam mit (vlnr) Stadtrat Hans Forster, Stadträtin Maria Sponsel, CSU-Kreisvorsitzendem Stephan Gollwitzer, Stadtrat Hans Blum, Landtagskollege Dr. Stephan Oetzinger, CSU-Fraktionsvorsitzender Weiden Benjamin Zeitler, Stadträtin Stefanie Sperrer und Stadtrat Hans Sperrer

Weitere Informationen und Neuigkeiten unter: <http://www.albert-rupprecht.de/>

Immer auf dem Laufenden bleiben! Folgen Sie mir auf [Instagram](#) und [Facebook](#)!

Sie möchten den Newsletter bestellen, dann klicken sie [HIER](#)
Wenn Sie diesen Newsletter abbestellen möchten, klicken Sie [HIER](#)

Verantwortlich für den Inhalt:

Büro Berlin: Albert, Rupprecht, MdB . Platz der Republik 1 . 11011 Berlin
Tel.: +49 (0) 30-227-72366 .

Wahlkreisbüro: Tel.: +49 (0) 961 63459850